



San Fernando, 20 de agosto de 2021.-

**Comunicado: “Retorno a clases Prebásica a 2° básico”**

Estimados padres y apoderados:

Junto con saludarles, mediante el presente, informamos a ustedes que en el Consejo Escolar Extraordinario desarrollado el día de ayer 19 de agosto, instancia donde participa toda la comunidad del establecimiento, a través de sus diferentes representantes que son: Sostenedor, Directivos, Profesores, Asistentes de Educación, Centro de padres, Centro de alumnos y como invitado en esta oportunidad, el Previsionista de riesgos, acordó lo siguiente:

- En la actualidad, nuestro país, presenta un aumento de casos de Influenza y Virus Sincial, esto se suma, además, al escenario de pandemia que estamos viviendo. Considerando lo anterior y con el objetivo de resguardar la salud de nuestros estudiantes, el Consejo Escolar decidió que el retorno a clases presenciales de 1° y 2° básico, será el día 27 de septiembre. Los estudiantes de Prekinder y Kinder, retornarán el día martes 12 de octubre.
- Es importante recalcar que, el ingreso de los cursos sigue siendo parcelado, es decir, sigue vigente la división de los estudiantes en tres grupos; A, B y C. Por tanto, el 27 de septiembre corresponderá que se sumen al establecimiento los alumnos del grupo “A” de 1° y 2° básico. Lo mismo sucederá cuando reingresen lo estudiantes de Prekinder y Kinder el 12 de octubre.

Recordar que la asistencia a clases presenciales es una decisión familiar, pues el MINEDUC establece la voluntariedad y la gradualidad en la presencia a los establecimientos educacionales.

Esperando una buena acogida y comprensión de su parte y sin otro particular, se despide.

Atte.

Equipo de Gestión